FACE À L'URGENCE ECOLOGIQUE PROPOSENT LES ANARCHISTES?

CAUSERIE POPULAIRE PROPOSÉE PAR
LE GROUPE LIBERTAD DE LA FÉDÉRATION ANARCHISTE
AVEC JEAN-PIERRE TERTRAIS ET GUILLAUME CARBOU
LOCAL DU CRAS, 39 RUE GAMELIN, TOULOUSE, MÉTRO FONTAINE-LESTANG



FACE À L'URGENCE ÉCOLOGIQUE, ? QUE PROPOSENT LES ANARCHISTES!

CAUSERIE POPULAIRE PROPOSÉE PAR LE GROUPE LIBERTAD DE LA FÉDÉRATION ANARCHISTE SAMEDI 17 OCTOBRE 2020 À 14H AU LOCAL DU CRAS. 39 RUE GAMELIN. TOULOUSE. M'FONTAINE-LESTANG

AVEC: JEAN-PIERRE TERTRAIS

Né en 1948, Jean-Pierre Tertrais a été longtemps enseignant en EPS. Adhérent des Verts au début des années 1980, syndicaliste, il rejoint en 1996 le groupe La Sociale de



la Fédération anarchiste de Rennes. Il est l'auteur de plusieurs ouvrages et de nombreux articles sur la décroissance, dont le livre

Du développement à la décroissance, Éditions du Monde libertaire, 2006

GUILLAUME CARBOU

Guillaume Carbou est membre de **l'atelier d'écologie politique**. maître de conférences en Sciences de l'Information et de la



Communication à l'Université de Bordeaux—IUT GACO Agen (France), où il est membre du laboratoire Sciences, Philosophie, Humanités (SPH). Ses travaux portent sur l'analyse des débats de société, en particulier à propos des questions écologiques.

Le constat d'une crise environnementale globale est désormais partagé (bouleversements climatiques, déforestations, épuisement des ressources, perte de la biodiversité...). Partout, les gouvernements tentent de désamorcer les contestations en organisant le consensus autour de fausses solutions : développement durable, fuite en avant technologique et autre croissance verte ne font que maintenir en place le système capitaliste, condamné à la croissance.

Mais le système connaît aujourd'hui un basculement, car les limites physiques de la planète sont atteintes, et même dépassées. Il n'y aura pas d'avenir sans un ralentissement du cycle production-consommation.

Alors comment organiser une société qui réussit à limiter sa propre activité ? Comment sortir du dogme de la croissance économique ? Comment mieux répartir les richesses ? Quelle place pour les services publics ? Comment organiser le travail? Quelles pratiques alternatives existent déjà ?

Réfléchissons ensemble au moyen de construire une révolution sociale, écologique et libertaire !